

Geburtsdaysfest

55 Jahre Eulenzunft Seelbach e.V. & 116 Jahre organisierte Fasent

.... das war sie, unsere Fasent 2022

Leider nicht ganz so, wie wir sie uns gewünscht haben. Und trotzdem wollten wir das Beste daraus machen. Sollte es doch unser großes Geburtsdaysfest anlässlich unseres 55. Vereinsjubiläums werden. Doch auch in diesem Jahr hat uns die Pandemie wieder ein Schnippchen geschlagen. Doch wir wären nicht die Eulenzunft, wenn das ein Problem gewesen wäre.

Wir sagen Danke an alle, die dabei waren und uns unterstützt haben.

S'goht degege. **Ihre Eulenzunft Seelbach e.V.**



Traditionell wurde am Samstag nach Dreikönig die Fasent ingeschnellt. Ein bunt geschmückter Narrenbaum konnte am Jubiläumswochenende von den Zimmermännern aufgestellt werden.



Auch in diesem Jahr waren die Reihen in der St. Nikolauskirche beim Narrengottesdienst wieder sehr gut gefüllt. Beim anschließenden Spontanauftritt auf dem Klosterplatz ertete die Kindershowtanzgruppe großen Applaus.



Einen erlebnisreichen Tag hatten die Eulenzünftler beim Filmdreh zu „100% Lahr und mehr“ auf der Burgruine Geroldseck.



Verschiedene Aktionen der FasentWerkstatt konnten in diesem Jahr von der Eulenzunft wieder angeboten werden. Die Schulhausstürmung war in diesem Jahr wieder möglich. Kleiner und etwas anders wie gewohnt, aber trotzdem schön. Im Kunstunterricht bemalten die Schüler der Klassen 1 bis 4 Spättle, die über die Fasentzeit den Klosterplatz zierten. Auch der närrische Unterricht konnte wieder abgehalten werden.



„Liebi Litt lehn eich jetzt sage, d' Narrestund, die hett jetzt g'schlage.“ So erklang es am Schmutzgedunnerschdig in den Straßen, als der Fasentusrufer die Fasent verkündete. Wieberkaffeklatsch, am Fasentsomschdig, geht auch in der Buslinie 106.



D'Usstellung konnte vom 05.02. bis Aschermittwoch in den Schaufenstern von insgesamt 19 Geschäften betrachtet werden, ehe am Fasentzischdig die Fasent im kleinen Kreis der Eulenzunft verbrannt wurde.

